



地域を育み、大陸をつなぐ

2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成23年2月15日(火) 第2531回(本年度第28回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(2/22)のメインプログラム

2月最終夜例会

クラブ協議会(理事・委員長下半期活動計画)

次週(3/1)のメインプログラム

ゲストスピーチ

松岡物産株式会社会長 酒井天美氏

会長挨拶

佐藤孝子

間もなく厳しかった冬も終わります。

皆さんこんにちは!!

新年を迎える間に1月が過ぎ、もう2月も半ば過ぎました。特に今月は28日で終わりです。時の過ぎるのが益々速く感じてしまいます。本当に驚いています。雪も落ち着きこのまま終わってくれる様に祈っています。もう雪は沢山ですね。

17日(木)は、19時よりRAC例会が当ホテルであります。今回は酒田RACと合同で開催するとの事ですので皆様ご参加ください。19日(土)は次年度地区チーム研修セミナーが山形で開催されます。3月12日はPETS(次期会長研修セミナー)、4月9日は地区協議会が予定されています。今年度の下半期まだ活動が残っていますが、次年度の準備も皆さんの御協力よろしくお願ひ致します。来週22日は最終例会夜例会、下半期の活動についてのクラブ協議会を開催致します。全員参加で宜しくお願ひ致します。

3月のプログラムをインフォメーションに掲示致しました。3月1日は松岡物産株式会社会長酒井天美様、8日は「省エネコンテスト」経済産業大臣賞を受賞された菅原満子様、会員の皆さんのお力添いで素敵なゲストをお迎え出来ます事、心より感謝申し上げます。

15日の職場訪問(慶應義塾大学先端生命科学研究所)もホテルのバスを手配して頂けましたのでどうぞ大勢の皆さんご参加下さい。22日は黒豚家族例会楽しめます。29日は第5週目RI規定休会、3月も又あっと言う間に過ぎてしまいそうです。

26日の東京東江戸川RC観桜会もぜひ大勢の皆さんと一緒に参加出来ます事を楽しみにしています。

今日のゲストは今年度、社団法人鶴岡青年会議所第

45代理事長の工藤規行様にお越し頂きました。先月15日の45周年祝賀会にも出席させて頂き、理事長はじめ会員の皆様の凄いパワーを実感して参りました。OBの阿蘇会員より簡単に紹介頂いてからスピーチをお願い致したいと思います。皆さんお楽しみに。

幹事報告 青柳孝治

○GE事務所

①新旧・第3回研修セミナー

日時: 2月19日(土) 10:00~15:30

場所: 山形テレサ

②PETS(会長エレクト研修セミナー)

日時: 3月12日(土) 登録受付 13:00

場所: 山形グランドホテル

登録料: 10,000円

③地区協議会

日時: 4月9日(土) 13:00~17:00

場所: 山形テレサ

④事務局担当者研修会

日時: 6月4日(土)

○2800地区・2730地区ガバナー事務所

奄美豪雨災害義援金ご協力の御礼

(2800地区の寄付額 541,000円)

○黒磯ロータリークラブ

創立50周年記念式典のご案内

日時: 4月10日(日) 登録 13時より

会場: 割烹石山

記念講演: 藤川享胤氏(鶴岡ロータリークラブ)

祝宴: 午後4時50分

出席報告

会員数	38名
出席	24名
出席率	63.16%
前々回確定出席率	84.21%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス ■地区ガバナー 塚原初男

■会長/佐藤孝子	■幹事/青柳孝治	■会長エレクト/青柳孝治
■副会長/阿部純次	■会報委員会/横濱美智子・嶺岸禮三	

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235)28-3375 FAX (0235)28-3376

天性開花

社団法人鶴岡青年会議所理事長 工藤 規行 氏

皆様はじめまして。2011年度社団法人鶴岡青年会議所理事長を仰せつかりました工藤と申します。1月15日に執り行いました当青年会議所の創立45周年記念式典並びに祝賀会におきましては、鶴岡市内ロータリークラブの皆様からも多数の御臨席を賜わり、厚く御礼を申上げます。



本年度鶴岡青年会議所のスローガンは、「天性開花～志高く更なる自己進化へ、この地域の未来のために」と致しました。それは個の進化が地域の発展に繋がるということを私の実体験として感じているからです。

私も入会13年目となります。この間、様々な役職の下でいろいろな事業に携わってまいりました。なぜここまでJCを続けることができたかといえば、その事業の中から知り得たことがたくさんあったからです。

普通であれば人生経験も浅い小さな会社の幹事が、多くの人の出会い、それに伴う経験を得られたのもJCのおかげと思います。

JCのみならず、ロータリークラブ、ライオンズクラブなどの皆様も、自分たちの活動を通じて地域社会の活性化・健全化に寄与するためにお集まりのことと思いますが、ただ事業に参加することではなく、組織そしてメンバーが数々の事業を通じて、自分の得意な分野を發揮しつつ、自分の中の秘めたる才能を見つけ出し、その全てを地域のために発揮できれば、もっと力強いものになるであろうし、地域の皆様からももっと認知していただけるものと確信し、このような「天性開花」という造語をスローガンに致しました。

今年で21回目を数えます赤川花火大会もそうですが、鶴岡JCの事業は地域の皆様の期待と信頼を得られてはじめて出来るものだと思っております。皆様からはこれからも鶴岡青年会議所の運動にご理解とご協力を賜わりたいと思うと同時に、ロータリークラブの益々のご発展と会員皆様のご健勝を心からご祈念申し上げます。

2011-2012年度 RIテーマとロゴマーク

「Reach within to Embrace Humanity

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」—2011年国際協議会の開会本会議において、カルヤン・バネルジーRI会長エレクトは次年度のRIテーマを発表し、ロータリアンの決意と内なる力を鼓舞しました。

「何かを成し遂げようと思うなら、ありとあらゆる知恵を振り絞らなければなりません。それには、まず自分自身の内側から始めるしかないのです」と会長エレクト。内に秘めたる力を見出せれば、世界各地で偉大なことを成し遂げることができると話します。「自らを発見し、潜在的な力を引き出し、迷わず、ひるむことなく、『出でて奉仕し』、世界で博愛を広げてください」

会長エレクトはまた、「家族」が奉仕の原点となると強調します。「良き家族が、良き隣人となり、良き地域社会をつくるのです」



委員会報告

★出席委員会

○ゲスト

社団法人鶴岡青年会議所理事長 工藤 規行 氏

○マークアップされた方

藤川 享胤 丸山 隆志 嶺岸 禮三 菅原 亨
塙原 初男

スマイル

佐藤孝子君 工藤理事長スピーチありがとうございました。

吉野隆一君 ヴァレンタインチョコ今年は良く売れました。

戦国武将の名言

The wise remark of the war-torn country military commander



「滅ぶのは天命に非ず」

武田 信玄

「戦に敗れたり家が滅んだりする度に、人は天命、運命と噂するが、それは違う。敗れるにも滅ぶにも必ず原因がある。そういう者はえてして、小事が見えていない。小事が見えぬ者が大局を見ても何にもならない。全ては積み重ねだ。小事を大切に考えぬ者が、いきなり大局を見ても穴だらけで、何の役に

も立たないだろう」

人は城 人は石垣 人は堀

情は味方 仇は敵なり

武田信玄は他の大名のように大きな城を造らなかった。それは、信頼する家臣こそが、国を守るものであるという考え方からである。信頼されると家臣は、より忠義に励む。このような理由から信玄の軍団は戦国一の名をほしいままにしたのである。